



Diputado del PAN cuestiona la designación de Bertha Alcalde como titular del ISSSTE

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, el Dr. Éctor Jaime Ramírez Barba, diputado federal del PAN, quien nos habló sobre la designación de Bertha Alcalde, nueva titular del ISSSTE.

Ramírez Barba calificó la designación de Alcalde como "crónica de una muerte anunciada", señalando su historial laboral y su capacidad para el puesto. Según el diputado, Alcalde habría tenido múltiples encargos previos en los que no habría durado mucho tiempo, y cuestionó su preparación para liderar una institución como el ISSSTE.

"Es una persona que en una empresa privada nunca hubiera durado porque dura poco en cada encargo, muchos encargos otras variantes, ninguno salvo de operación sanitaria en el cual tampoco tenía el perfil para cubrir, ha marcado lo que ha sido este gobierno, pone a personajes que están preparados, sin duda, pero no para el perfil", dijo.

En sus declaraciones, Ramírez Barba también destacó la falta de sanciones contra Pedro Zenteno, el titular saliente del Issste, mencionando presuntas irregularidades durante su gestión en Birmex. El diputado enfatizó que la designación de un nuevo titular marca un patrón de corrupción y falta de castigo por parte del gobierno actual.

El Dr. Éctor Jaime Ramírez Barba concluyó responsabilizando al presidente de la república por los nombramientos en el Issste, destacando que Bertha Alcalde es la tercera persona en ocupar el cargo durante esta administración. Según el diputado, este cambio refleja una falta de eficiencia y daño a los funcionarios del estado mexicano y a la sociedad que depende de los servicios de salud del Issste.

Ante estas declaraciones, queda en evidencia la preocupación y crítica por parte de la oposición hacia la gestión de personal y la transparencia en las instituciones de salud en México.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/2/28/diputado-del-pan-cuestiona-la-designacion-de-bertha-alcalde-como-titular-del-issste-628561.html>